
EDITO	
Cher(e)s	ami(e)s,
	
Le	mois	de	septembre	a	nous	réserve	souvent	une	rentrée	active	et	affairée.
Cette	année	en	a	encore	été	la	preuve	incarnée.

Entre	l'aboutissement	de	certains	projets	et	chantiers	(rue	Carnot),	le
développement	de	nouvelles	ambitions	pour	notre	ville	(préparation	de	la
présentation	de	la	ville	au	prix	de	l'arbre	et	préparation	du	maintien	de	la	4ème
fleur),	l'entretien	(des	espaces	verts	prolifiques	en	cette	periode	chaude	et
humide),	le	curatif	(fuite	rue	d'Ulm,	affaissement	rue	de	l'étoile,	affaissement
EJL..)	et	les	demandes	des	riverains,	sur	lesquelles	les	services	que	j'ai
l'honneur	de	piloter	ont	travaillé	rapidement	et	efficacement,	ce	mois	est	passé
à	vitesse	grand	V.
	
Et	le	mois	d'octobre	débute	sur	le	même	rythme	effréné!	Et	de	nombreux
nouveaux	chantiers	et	projets	vont	débuter	malgré	une	fin	d'année	approchant
et	des	conditions	climatiques	risquant	de	se	dégrader	progressivement.
	
J'ai	hâte	d'être	au	mois	prochain	pour	vous	présenter	les	accomplissements
d'octobre.
	
Marc-Antoine

Pour	ce	mois	voici	un	bilan	de	mon	action	:	
-	431	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements	etc...)	et	signés
-	189	droits	de	voirie
-	24	réunions	ou	visio-réunions
-	18	rendez	vous	riverains
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Le	bilan	chiffré	du	mois

Les	faits	marquants	de	ma	délégation



Canalisation
rue	d'ULM
La	Porte	Chapelle	ainsi
qu’une	partie	de	la	rue
d’Ulm	sont	fermées	à	la
circulation	depuis	le	17
septembre.
Une	canalisation	d’eau
potable	a	cédé.	Les
expertises	et	les	travaux
de	voirie	qui	seront
effectués	après	la
réparation	dureront
jusqu'à	la	mi	novembre

Label	Ecole	en
démarche	de
développement
durable
Délivré	par	l’Éducation
Nationale,	le	label	École	en
Démarche	de
Développement	Durable
(E3D)	consiste	à	valoriser	les
établissements	scolaires
engagés	dans	une
démarche	globale	de
développement	durable	en
apportant	des	solutions
concrètes	au	travers	des
enseignements,	des	projets
éducatifs,	des	parcours	et
dispositifs,	et	dans	la	gestion
de	l’établissement	(énergie,
eau,	déchets...).

Consultation
Avenue	de
Huy
Afin	de	préparer	au
mieux	la	future
connexion	cyclable	des
lycées,	j'ai	pu	aller	à	la
rencontre	des	habitants
de	l'avenue	de	Huy	afin
de	présenter	et
échanger	sur	le	projet.
Un	accueil	chaleureux	et
au	plus	proche	des
concitoyens

Noël	Solidarité	2021	:	inscrivez-vous	!
La	vocation	de	Noël	Solidarité	est	d’offrir	à
l’occasion	des	fêtes	de	fin	d’année,	un	après-midi
de	fête	et	un	cadeau	aux	petits	Compiégnois	dont
les	familles	sont	dans	le	besoin.	Noël	Solidarité
s’adresse	aux	enfants	jusqu’à	11	ans	(nés	en
2010).
Les	inscriptions	auront	lieu	uniquement	pendant
quatre	demi-journées
Lundi	25	octobre,	de	14h	à	17h,	à	la	salle
Debussy,	square	Claude	Debussy.
Jeudi	26	octobre,	de	14h	à	17h,	au	Centre
municipal	de	la	Victoire,	square	Pierre	Besbordes.
Mardi	28	octobre,	de	14h	à	17h,	au	Centre
municipal	Pompidou,	allée	Pierre	Coquerel.
Vendredi	29	octobre,	de	14h	à	17h,	au	Centre
municipal	de	Bellicart,	place	de	l’Echarde.

LE	DÉPARTEMENT	VOTE	L'AIDE	À	L'ACQUISITION
D'UNE	ALARME	ANTI-INTRUSION
L’aide	à	l’acquisition	d’une	alarme	anti-intrusion
pour	les	plus	de	65	ans	a	été	adoptée	ce	jeudi	14
octobre	2021	par	l’Assemblée	départementale.
Votée	à	l’occasion	de	la	première	décision
modificative,	cette	aide	de	300	euros	étoffe	les
dispositifs	de	sécurité	proposés	par	le
Département	et	constitue	le	premier	engagement
tenu	du	début	de	second	mandat.

Les	infos	de	l'agglo

L'Oise	à	la	une

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

https://www.agglo-compiegne.fr/agglomeration-de-la-region-de-compiegne
https://www.oise.fr/
https://www.brekiesz.fr/photos-terrain-2020-2026


Congrès	Les	Centristes	:
Hervé	Morin	réélu	Président	et	vote	d’une	motion
réaffirmant	le	souhait	d’une	grande	primaire
ouverte	du	centre	et	de	la	droite.
Ce	congrès	fut	également	l’occasion	d’un	débat
interne	sur	les	élections	présidentielles	et
l’organisation	des	élections	legislatives.

Le	moment	de	ce	mois	de	septembre
	
L'inauguration	de	la	rue	Carnot
	
Une	rénovation	totale	du	le	linéaire	traversant
Compiègne	du	centre	ville	à	l'est	de	la	ville.

Plus	de	800.000	euros	investis	:
-	des	réseaux	d'eaux	refaits	à	neuf
-	un	tapis	de	voirie	repensé	pour	partager
équitablement	la	voirie	entre	bus,	voitures,	vélos
et	mobilités	douces,	et	piétons,	tout	en
maintenant	le	stationnement.
-	un	éclairage	public	avec	des	candélabres	de
style,	un	enfouissement	des	cables,	et	un
passage	à	l'éclairage	aux	LEDs.
-	des	touches	de	verdures	et	du	mobilier	urbain
adapté.

De	nouvelles	habitudes	à	prendre	mais	un	rendu	à
cette	veille	d'automne	en	début	de	soirée	qui	est
magnifique
	

Des	nouvelles	du	Nouveau	Centre

Le	moment	du	mois

Save	the	date	!

http://www.les-centristes.fr/


Le	3	octobre
Evènement	repoussé
mais	évènement
maintenu!

RDV	le	3	octobre	avec
sans	doute	de	la	pluie
au	rendez	vous!

Le	13	octobre
Réunion	de	quartier
Bellicart Le	9	octobre	

Dans	le	cadre	d'octobre
rose,	la	compiègnoise
aura	lieu	le	9	octobre.

Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12
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